

No es más rico el que más tiene sino el que menos necesita; si se pensara en esta máxima, no ocurrirían cosas tan desagradables como existen en los avatares de esta vida y que diariamente se ven y se oyen en los medios de comunicación, en los que por desgracia, no son agradables las noticias que dan, generalmente van acompañadas de hechos macabros y espeluznantes.

Por el vil dinero se cometen estafas, timos, robos y actos delictivos para lograr lo que no les corresponde, llegando a cometer crímenes de esa magnitud, como son: el tráfico de drogas y fabricación de productos tóxicos que echados a los animales en los pienso, dan lugar a ganancias extras y hacen peligrar la salud de los consumidores.

No digamos de los grandes Trusks que fabrican y venden armas a las pequeñas naciones que se encuentran en conflictos, algunas veces lo hacen a los dos bandos, logrando empobrecer la nación y estos contrabandistas se enriquecen con la sangre que se derrama entorno a estas guerras fratricidas.

El que se enriquece a costa del resto de la humanidad por falaces trapicheos que ejecuta, es un

criminal nato, por lo que extinguirlos sería lo más lógico, ya que a quien a hierro mata a hierro muere, o debería dejar de existir, para evitar que vuelvan al robo y la estafa con sus maniobras (drogas, tabacos, paso clandestino de inmigrantes, adulteraciones que a medio plazo acaban en enfermedades que generan lacras y vidas mutiladas por estas empresas que sólo buscan el enriquecimiento de ellos.

Dice el refrán que el dinero es el camino del infierno, al cual se llega

por no ser sano de mentalidad y pensar el mal proceder de estos individuos, si estos se pararan a recapacitar que en el viaje a la otra vida, no le es dado llevarse los productos de su rapiña, efectuados en su pérdida vida, no despojarían al pobre de sus pequeñas riquezas para engrandecerse ignominiosamente, ni expoliarían al desvalido de sus mercedades pertenencias.

Ahora bien, no se desprecia al ladrón de poca monta que roba para satisfacer su propia necesidad, si tiene hambre. Pero castíguese con dureza al que para enriquecerse pone en peligro la salud o bienes del resto de la población.

La otra cara de la moneda y hablando del dinero, es la satisfacción del que lo adquiere por el fruto de su trabajo y negocios limpios y rectos, a estas personas nunca les podrán tachar de negreros y cara duras, porque en ese caso serían unos deshonestos y viles traficantes aprovechados de las circunstancias que explotan a su prójimo para lucrarse de él.

Por sus actos ejemplares es estimado el hombre de recto proceder y el de corazón perverso caerá en la desgracia irremisiblemente porque su conciencia, si aún le queda alguna, le repudiará en todo momento su mal proceder, pero por desgracia no suelen volver al redil de los justos.

No tengas envidia de los malos, ni desees andar con ellos, porque lo que están viendo tus ojos, no te apresures a enjuiciarlo en el momento, espera a otro día y sacaras provechosas razones.

Para desgracia de la humanidad, la vida es un continuo comercio de "Oro y Sangre", los obreros y pobres siempre se llevan la peor parte, "La miseria" o migajas de la tarta de los negocios, habiendo sido ellos los constructores de esa magnífica obra, mientras los poderosos se reparten el mayor trozo, para ello luchan por subirse al tren de la perfidia, quedando en tierra los desvalidos.

José Luis



MULTISERVICIO

ábaco
multi-servicio

albanilería	fontanería
carpintería	cristalería
electricidad	persianas
rotulación	cerrajería
pintura	escayola
pulidos	limpieza
tapicería	abrillantado

926 25 00 51

ÁBACO MULTISERVICIO

Plaza Mayor, 14 - 1º B-1 * 13001 - C. Real

FELIZ NAVIDAD

*En este tiempo que estamos de adviento,
Preludio de Navidad inminente,
La Sagrada aurora ya está presente
Para iluminar tan Divino evento.*

*El Niño Jesús, con su alumbramiento,
Nos da su tierno amor permanente,
Que debemos alojar en la mente,
Y usarlo siempre, y en cada momento.*

*¿Si Navidad es amor y alegría
que nos une con más fraternidad... ?
!Vivamos la Navidad cada día!*

*Que abunde en nuestro hogar felicidad,
En el año nuevo, en paz y armonía,
Precedido de !FELIZ NAVIDAD!*

Os lo desea, Fabián